



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第1号 令和4年4月13日(水)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

http://www.namioka-h.asn.ed.jp/



令和2年10月10日(土)
創立90周年記念式典挙行

令和4年度 青森県立浪岡高等学校『入学式』 4月7日(木)

令和4年度の入学式が行われ、普通科29名が、箱田憲哉校長より入学を許可され浪高生としての新たなスタートを切りました。式辞の中で、校長先生は、心に留めて欲しい3つのことについて話をしました。そして、「自分の世界に閉じこもることなく、積極的に人との出会いを切り拓き、可能性に果敢に挑戦し、高校生活を悔いのないよう満喫して欲しい」と、新入生にエールを送りました。

- ・「意識の大切さ」・・・本当に大切なことは何なのかを見極め、素直な心で助言に耳を傾け、自ら選択したことに貴重な時間を使って下さい。
- ・「継続する力」・・・繰り返すことで体験を深め、その分確実に成長していることを実感して欲しいと願っています。
- ・「共感し感謝する心」・・・相手の考えや意見にきちんと耳を傾け、多様性を尊重し自己の考え方の幅を広げて下さい。

校長先生の式辞に続き、新入生を代表して佐藤杏奈さんが、「仲間とともに協力し合い、学業や部活動に全力で、そして真剣に取り組んでいきます。また、明確な目標を持ち、高校生としての自覚を忘れることなく、社会と学校の規則を守りながら、充実した高校生活を送ります」と力強く誓いました。

高校生活で勉強するのは当然ですが、浪岡高校で、喜びや悲しみを分かち合い、懐かしい思い出を共有する善き友人を見つけ、人との絆を深めることを期待しています。



【新入生宣誓：佐藤 杏奈】



【1学年団紹介】

【入学許可】

「1学年 STAFF」紹介 学年主任・11HR担任 藤林 陽子(国語)

副担任 木村 理乃 (数学)

学年付 鳴海 健彦 (英語)

学年付 今 捷覚 (保体)

『始業式・対面式』・・・4月8日(金)

新入生29名、2学年32名、3学年25名、計86名の全校生徒が第1体育館に集合し、令和4年度第1学期始業式を行いました。始業式で箱田校長先生は、「29名の新入生を加えて令和4年度がスタートした。1年生には、入学式で話した3つのこと忘れず、高校生活を悔いのないよう満喫して欲しい。2年生には、勉強、部活動、ボランティア活動、地域行事など、いろいろな活動に積極的にチャレンジして欲しい。3年生には、大切な進路決定の時を迎えるが、高い目標をもって挑戦して欲しい。全校生徒には、他の生徒を思いやる心とともに、『ふるさと浪岡を思いやる心』を持って欲しい。皆さんの活躍を期待している。」と、式辞を述べました。

始業式に続いて、生徒会の進行により、新入生と2・3年生が向かい合い対面式が行われました。生徒会長の佐藤歩夢君から、「たくさん高校生活を楽しんで下さい。3年間はあっという間、将来を見据えて生活して下さい。困ったことがあったら、遠慮無く相談して下さい。」と歓迎の言葉が述べられました。これに対して、新入生代表の美濃麗華さんから、「これからできるたくさんの思い出に期待を込め、勉強や部活動、学校行事などに一生懸命取り組み、私たちが思い描く理想の自分に近づけるよう努力し続けたい」と宣誓しました。早く生活に慣れ、一緒になって浪高を盛り上げて下さい。

『部活動紹介』・・・4月8日(金)

対面式後、第1体育館において生徒会の進行のもと、学校行事など高校生活の映像を用いながら、学校生活の紹介や部活動紹介が行われました。部員の確保に向けて2・3年生が新入生に向け、部活動の練習内容の紹介や趣向を凝らした発表が行われました。部活動や生徒会活動を通して自分を成長させ、多くの仲間と触れ合い、高校生活を充実させるために積極的に部活動や生徒会活動に参加してくれることを期待しています。

部活動組織会は、今月22日(金)に行われます。

| | | |
|-------|---------|-------------|
| 【文化部】 | 【運動部】 | 陸上競技部 |
| 美術部 | JRC部 | バスケットボール同好会 |
| 写真部 | 日本音楽部 | 硬式野球部 |
| 家庭科部 | バドミントン部 | 応援団 |
| | 硬式野球部 | |



【生徒会長：佐藤歩夢】

【新入生挨拶：美濃麗華】

【新入生との対面式】

全国高等学校選抜バドミントン大会
3月26日(土)～28日(月)
(栃木県宇都宮市)

日環アリーナ栃木で行われた第50回記念全国高等学校選抜バドミントン大会に、男子個人シングルスで1年生の菅原海斗君が出演し、準決勝まで進出し第3位入賞を果たしました。

◎男子個人シングルス (菅原 海斗) : **全国選抜第3位**
 準々決勝 2対0 城戸(岡山 水島工業高)
 準決勝 0対2 谷岡(福島 ふたば未来学園)



修了式・離退任式 3月25日(金)

年度末に修了式が行われ、校長より「次年度に向け、新たに目標を立て、自分にとって最高の1年にして欲しい。」と式辞が述べられ、その後、離・退任式が行われ、8名の教職員が別れの挨拶をしました。

【離・退任者】

- | | |
|--------|-----------------|
| 對馬 嘉晴 | 校長 |
| 清水 綾子 | 教諭(渉外部主任・商業) |
| 對馬 利之 | 教諭(生徒指導部副主任・英語) |
| 長谷川 朋嘉 | 教諭(11HR副担任・国語) |
| 高木 敬 | 教諭(渉外・生徒指導部・理科) |
| 伊藤 良太 | 教諭(生徒指導部主任・保体) |
| 木田 圭介 | 非常勤講師(地歴) |
| 對馬 康晃 | 非常勤講師(芸術・音楽) |
| 長谷川 徳彰 | 主事(事務部) |
| 細川 博樹 | 技能主事(事務部) |



東北高等学校選抜バドミントン大会
3月30日(水)～31日(木)
(岩手県花巻市)

花巻市総合体育館で行われた第35回東北高等学校選抜バドミントン大会に、男子学校対抗・女子学校対抗に出演し、男子は見事優勝を果たし、女子は決勝リーグへは進出できなかったものの、9位決定戦ではすべての対戦校に勝ち、9位を勝ち取りました。

男子学校対抗 優勝

- 予選リーグ 3勝0敗
 準決勝 3対0 前沢高(岩手)
 決勝 2対1 聖ウルスラ英知(宮城)

◎最優秀賞 **本多 イオ**

女子学校対抗 9位

- 予選リーグ 1勝2敗
 9位決定戦 2対1 秋田北高(秋田)
 2対1 前沢高(岩手)

新任式 4月7日(木)

年度初めに、新任の教職員6名を迎え、新任式が行われ、箱田校長が新任者を代表して挨拶しました。これからよろしくお願いいたします。

【新任者】

- | | |
|-------|-------------------|
| 箱田 憲哉 | 校長 |
| 高橋 朋己 | 教諭(商業・2学年主任・HR担任) |
| 柿崎 佳子 | 教諭(国語・21HR副担任) |
| 今 捷覚 | 教諭(保体・生徒指導部副主任) |
| 加藤 航世 | 非常勤講師(地歴) |
| 工藤 雅之 | 非常勤講師(芸術・音楽) |
| 當麻 瑛里 | 非常勤講師(理科) |
| 菱谷 悟 | 事務主幹(事務部) |
| 熊谷 康一 | 技能主事(事務部) |



「浪高だより」は、本校HPに掲載しています。浪岡高校公式YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式Instagramや、浪高公式Twitterも最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いいたします。

スマートフォンやSNSの利用の仕方については、情報モラル教室等で指導していますが、ご家庭でも十分注意してトラブルのないようお願いします。特に、書き込みの内容や個人情報の管理、SNS上でつながった知人に関してのトラブル等には注意下さい。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高Twitter

